

これがおじいさんの教訓だんだ

ありがとうございました。
今回、「篠沢茶そば」で賞をいた
だきました。作り手はあくまでも
私たちの会社ですが、佐々木健と
いう茶師に監修していただいた。
2009年と13年には、茶師の世
界チャンピオンになりました。

彼に「デザイナから何から全てお任せして、今回の賞をいただきました。彼は昨年11月、自分で工場を設立、今度、所長に任命されました。

2011年の東日本大震災で、
宮城にあるはだけなか製麺は工場
が半壊したと聞いております。私
たちの工場も震災で倒壊され、
このお茶業界でも足柄茶からセ
ンタムが検出されました。共に存
続の危機にある中、二人で最後の
めがきをしようということで、こ
の茶そばを開発しました。

そのような状況下、しっかりと一次産業を立て直し、はだけなか製麵や色々な企業のために私は身を粉にして茶業界を盛り上げたいと思います。何かありましたら私にご用命いただければ必ず皆様のお力になれるように頑張りますのでよろしくお願いいたします。今までお世話になりました。

卷之三

卷之三

本日は食品産業技術功劳賞の国際部門で受賞させていただきました。この場を借りて深く感謝を申し上げます。受賞対象は「WAGYU SAMURAI」というブランドですが、商品というより取り組みが評価されたと思っております。

A black and white photograph of Yu Samrai, a man with dark hair and glasses, wearing a suit and tie. He is standing to the right of a large, detailed black and white photograph of a cow's head and upper body. The background is plain.

技術者を連れて海外のレストランへ
漫遊しに行き、「少量の薄切りを前菜」に
むけ世に出したら、高い部位でなく、硬い
と思われてしないでも美味しい
「WAGYU」とアーモンドしました。
「日本産」と起ち上
した。日本の物が最高だと思われる
ためには、素材だけではなく、
外國産
背景のある物語、和食の料理技術
もセッヂで輸出しなければなりません
せん。

最後になりますが、「WAGYU
U-SAMURAI」は、日本で
和牛について全く金身をかけた人
の姿を、侍の精神で例えたスナーリー
ングです。本日はありがとうございました。

井村屋 常務取締役
マーティン・グリーン

中道 谷久 氏

本田赳氏のよつな素晴らしく賞をいただき、ありがとございま
す。これを励みに今後も精いっぱ
い努力していきたいと思います。
表彰していただいた「やねむち」
イスは発売5年目となる。お陰
様で毎年、販売量は増えている。
井村屋というと以前は羊羹や
肉まんだったが、最近では「あず
きバー」が有名になつてゐる。ア
イス事業では、その「あずきバー」

材料である餅をテーマにしたのが「やわらかい餅のアイス」というんだ。「やわらかい餅のアイスに决定し、これをアーモンド化して販てる方針でこしまでやつてました。この賞の受賞をきっかけにして、じ高齢の方を含め、さらに多くの方に和風のアイスを広めていくために、本日は本当にありがとうございました。機械メーカーが試作と配合をじめにしました。

